



Des soldats britanniques prennent d'assaut une position ennemie lors d'une attaque simulée pendant les exercices militaires.[GETTY IMAGES]

L'Europe entame un énorme projet d'armement

Alors qu'elle achète les meilleures armes de pointe, l'Europe est dans une position privilégiée pour devenir une superpuissance militaire.

- Gerald Flurry
- [04/04/2024](#)

La présidente de la Commission européenne, Ursula von der Leyen, a déclaré à Euronews en février que depuis l'invasion de l'Ukraine, les États membres de l'Union européenne ont procédé à une importante hausse de dépenses militaires : 240 milliards d'euros en 2022, 280 milliards d'euros en 2023, et un montant prévu de 350 milliards d'euros cette année.

Ce sont là des augmentations stupéfiantes.

À titre de comparaison, la Chine prévoit de ne consacrer que 159 milliards d'euros à la défense nationale cette année. Le budget militaire des États-Unis atteindra environ 564 milliards d'euros en 2024.

PT_FR

Or, à la différence de la Chine, l'Europe dispose d'une industrie militaire de classe mondiale et peut s'approvisionner auprès des meilleurs au monde. Et contrairement aux États-Unis, l'Europe est en mesure d'augmenter considérablement son budget militaire.

Reuters a titré le 11 mars : « La maigre augmentation de 1 pour cent du budget de la défense américaine de M. Biden permet d'acheter moins de navires et d'avions ». Cette prétendue augmentation ne compense même pas l'inflation et ne suffit pas à réapprovisionner l'Ukraine. Il ne fait aucun doute que les États-Unis dominent toujours sur le plan militaire, mais une tendance se dessine que nous devons surveiller de près. En considérant la dette astronomique des États-Unis, ses dépenses élevées pour le simple maintien des bases militaires, du personnel et de l'équipement, et sa profonde division sociale, l'image est celle d'une superpuissance en déclin.

Comparez cela à ce qui se passe en Europe.

Le commissaire européen au marché intérieur a déclaré : « Nous devons passer en mode économie de guerre. » Remarquez cela : *économie de guerre*. Cela signifie que l'ensemble de l'économie européenne doit se consacrer aux préparatifs de la guerre. Ces dépenses militaires déjà massives sont sur le point d'augmenter encore plus. *L'Europe se prépare à la guerre !*

Selon l'Institut international de recherche sur la paix de Stockholm le 11 mars, les États européens ont presque doublé leurs importations d'armes majeures (plus 94 pour cent) entre les périodes 2014-2018 et 2019-2023. Le même rapport note que la France est désormais le deuxième exportateur militaire, dépassant la Russie, qui est occupée à gérer sa guerre brutale contre l'Ukraine.

Sur l'un de ses sites Internet, l'UE indique que ses États membres ont octroyé plus de 31 000 licences de vente d'armes en 2022, pour une valeur combinée de plus de 176 milliards d'euros (190 milliards de dollars). « L'UE reste donc un important exportateur d'équipements et de technologies militaires », déclare le rapport, « et se partage environ un quart du commerce international d'armes ».

Environ un quart du commerce international d'armes est réalisé par l'UE. Les États-Unis sont les seuls à expédier plus d'armes dans le monde. Quel sera le pouvoir de l'Europe si elle concentre tous ses efforts sur une seule cible ?

Or, il y a un élément inquiétant : la puissance qui dirige ces efforts est l'Allemagne la nation même qui a déclenché deux guerres mondiales ! Lisez mon article « L'étonnante ascension militaire de l'Allemagne ».

« Nous les Allemands, nous devons nous impliquer », écrivait Peter Taib, journaliste en chef de *Bild*. « Trente-quatre ans après l'unification, il est temps de se comporter en ce que nous sommes : une vraie puissance. » Les Allemands sont en train de redevenir une puissance guerrière ! L'histoire de deux guerres mondiales sanglantes ne devrait-elle pas nous préoccuper davantage ? Elle le devrait certainement !

Comment l'Allemagne a-t-elle pu acquérir toute cette puissance ? Les Alliés n'ont-ils pas promis, près de la fin de la Seconde Guerre mondiale, que cette nation ne se relèverait plus jamais militairement ? Vous souvenez-vous ? Winston Churchill et Franklin Roosevelt ont déclaré : « Notre objectif inflexible est de détruire le militarisme et le nazisme allemands, et de faire en sorte que l'Allemagne ne soit plus jamais en mesure de troubler la paix dans le monde. »

Depuis lors, les choses ont radicalement changé !

L'Allemagne a une longue histoire de guerre, qui remonte même à l'Antiquité. Les Allemands sont des gens formidables, mais ils ont à plusieurs reprises donné naissance à de terribles guerres.

Sommes-nous vraiment conscients de ce qui se passe en Allemagne ? Je ne crois pas que nous en soyons conscients. Beaucoup de gens en Occident pensent que l'Allemagne est notre amie proche, mais ce n'est pas le cas. C'est notre message depuis 75 ans.

Ce que nous voyons aujourd'hui est exactement ce que feu Herbert W. Armstrong avait prédit. En mai 1953, il a averti que « 10 nations européennes puissantes combineront leurs forces ». Cela fait référence aux 10 rois prophétisés dans Daniel 2 et Apocalypse 17. Aujourd'hui, l'UE comprend 27 nations, mais elle se réduira à 10 rois, dirigés par l'Allemagne.

La seule chose dont l'Allemagne et l'Europe ont besoin aujourd'hui, c'est de volonté politique. Avec les bons dirigeants, la situation dans ces pays est susceptible de changer rapidement et de façon radicale.

À l'heure actuelle, toute proposition au sein de l'UE doit être approuvée non seulement par le Parlement européen, mais aussi par les 27 gouvernements nationaux, qui se sont souvent montrés réticents à céder leur pouvoir en matière de défense et de questions militaires. Il est évident pourquoi il faut réduire le nombre de pays à dix, avec un seul à la tête. L'Allemagne, quant à elle, désire former un petit groupe de nations qui s'engageraient absolument à suivre son exemple.

En août 1978, M. Armstrong avertit : « Les Européens sont beaucoup plus inquiets de leur sécurité et de leur dépendance à l'égard de la puissance militaire des États-Unis que les Américains ne le réalisent. » Si c'était vrai à l'époque, à quel point la situation est-elle pire aujourd'hui ?

Gardez un œil sur l'Allemagne et sur l'Europe. La prophétie biblique nous montre où mène cette tendance à la militarisation. Elle touchera bientôt la vie de tous les habitants de la Terre !